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        Verbale 
                       Seduta del Comitato 
 
 
 

Data/Ora: Martedì, 7 dicembre 2021 / 18:05 - 22:45 HBT  

Partecipanti: 6 membri di Comitato, HB9AHL, HB9GKR 

Ospiti:  HB9BLA (solo inizialmente) 

Luogo:  Hotel Amaris, Saal Klee; Olten 

 

 
 

Trattande  

1. Verbale ultimo VSS del 8 Novembre 2021: Approvato all’unanimità 

2. Pendenze: discussioni con aggiornamenti; vedi allegati al verbale  

 3.  Breve Relazione: Dipartimento PR/Comunicazioni/Radio d’Emergenza (HB9DBB) 
L'USKA dovrà affrontare sempre più spesso situazioni difficili e prendere decisioni delicate. Potreb-
be, quindi, rivelarsi controproducente se tali decisioni del Consiglio venissero pubblicate prima che 
siano state date disposizioni appropriate o che sia stato raggiunto il risultato della decisione stessa.   
Decisione: Un rapporto (riassunto) scritto dal Segretariato sarà messo online in D+F dopo la GzD 
dal Consiglio Direttivo. Conterrà decisioni/risultati del Consiglio in forma breve e imparziali, senza 
toni di "giudizio". 
Punto 10.4: I due verbali pubblici "Visita all'associazione ARCAPE Rougemont" sono già stati modi-
ficati nel senso sopra indicato. 
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Presidente (HB9AMC)   
Candidatura di  Andy Spiess HB9BLA  
Secondo lo statuto Art. 7.2 comma 3, Andy è nominato come collaboratore del comitato.                    
Al AD 2023, sarà proposto per l'elezione come membro del comitato.  

 
 

Input Budget Annuale 
Il budget annuale sarà deciso al VSS di gennaio del Consiglio 
 

 

Preparazione DV 2022 
Si discute su come procedere con il Dipartimento Finanze/Amministrazione e se la parte contabile 
debba essere data a un fiduciario esterno. 
Si decide di preparare una proposta all'attenzione del DV sul "nome dell'associazione". L’odierno 
nome dovrà essere completato con la quarta lingua ufficiale: "Uniun dals amaturs svizzers d'undas 
curtas"). 
Inoltre, si propone la formazione di un "Comitato speciale" ("Task Force") del DV per l'attuazione 
degli otto "Obiettivi strategici IARU R1” anche in Svizzera (fino al raggiungimento degli obiettivi, ma 
al massimo per 10 anni). 
 
"Re-Branding USKA" (proposta al DV della sezione del Vallese) 
Si è deciso di preparare un documento scritto con la presa di posizione del comitato e di discuterlo 
alla riunione di gennaio (raccomandazione di voto del comitato). 
 
Conferma di tutto il personale del Consiglio 
Tutti i collaboratori del Consiglio Direttivo che continueranno a svolgere le loro funzioni nel 2022 ne 
saranno informati per iscritto dai capi dipartimento. Alla fine del loro mandato, saranno anche con-
gedati per iscritto, con i ringraziamenti per i servizi resi.   
 
FabLab Winterthur (sostegno) 
Un contributo di sostegno una tantum è concesso su richiesta del FabLab.  
L'USKA sarà opportunamente menzionata e pubblicizzata nel FabLab Winterthur come "sponsor". 
 
Campo scout federale 2022 (sostegno USKA) 
L'associazione "Radio- und Internet-Scouting im mova", che è indipendente dall'associazione scout 
MSdS, ha chiesto all'USKA un sostegno finanziario per partecipare al campo scout federale 2022 a 
Goms VS (comune di Ulrichen). Il Consiglio Direttivo è d'accordo su un importo di sponsorizzazione 
appropriato e attende un accordo scritto. Decisione da prendere alla riunione di gennaio. 
 

 
 
 

Membri onorari 
Sono state fatte due proposte; entrambe sono state approvate. A HB9AMC è stato chiesto di prepa-
rare gli encomi. Il Consiglio Direttivo deciderà su questo nel gennaio 2022 (proposta all'AD). 
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Finanze (HB9JOE) 
 

Dimissioni del cassiere per l'AD 2022  
Non è stato possibile trovare un successore per il cassiere dimissionario. Il Consiglio decide quindi 
con un conteggio finale di 5:0 (HB9JOE con astensione) di affidare la contabilità finanziaria ad un 
fiduciario esterno (la società di HB9JOE) ai sensi dell'art. 7.1 degli statuti. Un contratto di mandato 
adeguato sarà presentato al DV. 
 

Il Budget 2022 
Subirà ancora qualche aggiustamento marginale.  

 

Stazione per eventi speciali HB9ØJU  
L'aereo "Tante Ju" celebrerà il suo 90° anniversario l'anno prossimo. HB9VC attiverà la stazione 
evento speciale HB9ØJU dal 1.3.2022 al 31.5.2022. L'indicativo sarà presto richiesto all'UFCOM. 
Varie stazioni DL saranno a loro volta attive con il "nominativo JU9Ø". 

 
 

Autorità/Antenne (HB9ALH) 
 

UFCOM  
La prevista riunione straordinaria sul coordinamento delle frequenze per i ripetitori è stata annullata 
dall'UFCOM per motivi di disponibilità. L'argomento è rimandato alla prossima riunione ordinaria 
dell'UFCOM nella primavera del 2022.  

 
Interventi Euroloop 
HB9BKT e HB9ALH a novembre hanno partecipato, per tutto il giorno, alle misurazioni nelle stazioni 
ferroviarie di Brenzikofen, Rohrbach e Lotzwil. A Lotzwil, hanno potuto effettuare i loro test con delle 
pertiche a onde teleguidate e il rispettivo cavo di radiazione. I risultati sono stati leggermente miglio-
ri, ma non ancora un successo clamoroso. Grazie ai sei giorni trascorsi sul campo durante le misu-
razioni Euroloop, ora abbiamo dei rapporti migliori con i responsabili delle misurazioni all'UFCOM, 
con i dipendenti della Siemens e con i collaboratori delle ferrovie.   
 
Normative antenne  
Siamo stati informati dal comune di Ebikon (LU) che le richieste dell'USKA sono state completamen-
te integrate nel nuovo regolamento edilizio e urbanistico. La domanda è stata presentata più di tre 
anni fa. Nei comuni di Affoltern a.A. e Elgg (ZH), i regolamenti edilizi e il piano regolatore sono at-
tualmente in fase di revisione; l'USKA ha presentato delle richieste in proposito come misura pre-
cauzionale.                                                                                        
 

Liechtenstein  
HBØ non è più sotto il controllo dell'UFCOM nel settore dei radioamatori e quindi agisce in modo 
autonomo. Esempi: assegnazione di nominativi, autorizzazione di installazioni QO-100, ecc.  
Chi invece è interessato al rilascio della patente può rivolgersi agli uffici preposti OE, HB o DL. 
 
SEC 2021  
Forte partecipazione. Notevole è stato il gran numero di gruppi che vi hanno partecipato. Diverse le 
buone presentazioni al pubblico + 2 servizi televisivi (RTS e Tele M1 Aargau / Solothurn). Hanno 
anche partecipato l'esercito HB4FF (Jassbach) e i gruppi EVU della Svizzera francese e del Ticino  

 
Radio Emergenza 
HB9ALH presenta una panoramica delle attività della radio di emergenza dal 2019, così come i 
principali contenuti della strategia. La guida per le attività di emergenza radio è ora completamente 
assunta da HB9DBB. HB9ALH continua a mantenere i contatti con i gruppi di radio d'emergenza e 
con le corrispondenti autorità della Svizzera tedesca. 
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Community Development (HB9IQY)  
 

HB9O: Radioamatore 2021 
HB9IQY nominerà alcuni (probabilmente 3) OM particolarmente meritevoli come candidati                 
radioamatori per il 2021. 

        
Hamfest 2022  
Poiché nessuna sezione ha potuto/voluto assumere l'organizzazione, l'Hamfest sarà annullata           
senza sostituzione. 

 
 

IARU/EMV (HB9BKT) 
EMV  
Euroloop: in corso; prossima azione a Göschenen il 14.12. 

 

 
EMV   
Se possibile, dovrebbe essere organizzata nel 2022 una riunione in presenza dell'EMV (con esercizi 
pratici!). Data: sabato 11 giugno 2022 nella zona di Berna. 

 
EMV  

ENAMS: Il sito del Mt. Ceneri vicino a HB9EI sarà visitato da HB9BKT nel gennaio 2022 e la sua 
idoneità sarà controllata. 

 
IARU  
BKT ha in poco tempo redatto un documento di presa di posizione per la CEPT (commento               
pubblico) sul suo Draft Report ECC 333 sul WPT (Wireless Power Transfer).  

 
IARU  
Andy HB9BLA ha accettato, su richiesta dell'AMC, di partecipare al gruppo di lavoro SO6 per            
l'USKA. 

 

IARU  
Dal 30.11 Sylvain F4GKR è il nuovo presidente della Regione 1 della IARU. 

   
Radiosport (►vacante) 

 

► La posizione di responsabile del dipartimento è ancora vacante; si sta cercando un sostituto.  
Gli interessati sono pregati di contattare il Segretariato USKA. 
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PR/Comunicazioni/Radio d’Emergenza (HB9DBB) 
 

Prime misure precauzionali in Vallese 
Siamo stati informati dalla sezione vallesana che è stato presentato al Gran Consiglio un postulato 
che chiede la creazione di "punti d'incontro d'emergenza" nelle regioni. Questi PRU (= Points de 
Rencontre d'Urgence) servirebbero come punti d'incontro ufficiali per la popolazione in situazioni di 
crisi. E’ stato portato come esempio il canton Argovia, dove tali punti già ci sono: sono stati attivati 
durante l'ultimo guasto dei numeri di emergenza. Il comitato esecutivo continuerà a occuparsi di 
questo argomento. 

 
Rete HamNet 
Lo IAPC ha messo a posto la sua rete HamNet nella Svizzera francese. I collegamenti sono nella 
banda AFU e servono solo le radio amatoriali. È stato stabilito un contatto tra IAPC e Swiss-ARTG 
riguardo al collegamento HamNet "Romandie ↔ Deutschschweiz". Un collegamento di prova è in 
corso tra Bullet (VD) e Landsthul (BW-D). 
 
Radio Emergenza "club terzi" (non membri USKA / club individuali) 
Ci sono numerosi club che non sono membri dell'USKA e che hanno bisogno del coordinamento 
delle frequenze e del "supporto" per potersi registrare nel settore radioamatoriale attraverso l'uso 
dello spettro radio. Il Consiglio definirà la portata, la qualità e la durata del suo lavoro di coordina-
mento; anche l'interazione tra UFCOM, USKA e questi club. 

 
2 nuovi club nel cantone di Friburgo: "ARRS" e "HB9RS  

                                       
Su iniziativa del dipartimento, l’Association Romande Radio Secours (ARRS), ha organizzato un 
incontro orientativo, l'11 novembre 2021 a Givisiez, sotto la direzione del suo presidente Patrik, 
HB3YPG. E' stato anche invitato. Il responsabile ORCAF del club di Friborgo, HB9CYY, Dominique. 

   
Viene presentato anche il secondo club "HB9RS": comprende gli stessi membri del consiglio del- 
l'ARRS ma con funzioni diverse. Il presidente di questa nuova entità, Marco HB9TIH, ha spiegato gli 
obiettivi dell'associazione. Queste due associazioni nel campo delle "reti radio di emergenza" devo-
no ancora "posizionarsi" nelle disposizioni esistenti del Canton Friborgo. 

         
Il sito web USKA in francese   
La prima pagina del sito web USKA è diventata user-friendly. Tuttavia, la versione francese ha an-
cora bisogno di essere rielaborata, seguendo il detto "non si ha mai una seconda possibilità per fare 
una buona prima impressione". Le schermate già state tradotte e date al webmaster sono state an-
che inoltrate alla segreteria USKA per essere implementate nel sito. 
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Segreteria (HB9AHL, HB9GKR) 
 

   

Successore HB9AKN  
La sostituzione della Rédaction francophone è urgente. La ricerca continuerà; la posizione sarà 
pubblicizzata ulteriormente. 
 
Diversi 
 

HB9AMC comunica quanto segue: 
 

Il test di prova della nuova gestione dei soci con la versione esaminata di fairgate.ch può essere 
avviato a breve. 

 

Per quanto riguarda i finanziamenti ARDC, le discussioni sono in corso, ma non ci sono ancora pro-
poste concrete. 

 

L'aggiornamento del server BBB/Moodle deciso, può essere realizzato in dicembre 
 

Il lavoro che incombe alle sezioni per trasporre l'FMG 37a nella legislazione cantonale procede mol-
to più lentamente del previsto. La maggior parte delle sezioni non ha ancora notificato i propri gruppi 
di lavoro al Consiglio USKA (scadenza dicembre 2021). L'HamGroup creato per questo scopo è 
poco utilizzato. 

 

Il nuovo modulo di richiesta di adesione all’ USKA in formato "Fillable PDF" sarà approvato e pub-
blicato su uska.ch al più presto, insieme alle versioni F e I. 
 

Una possibilità di richiesta online sarà introdotta in concomitanza con la nuova gestione dei soci. 
 

HB9AHL informa del pacchetto di benvenuto (= coltello USKA + ultima HBradio), che sarà inviato a 
tutti i nuovi soci (TNX a Eva HB9FPM) come regalo di benvenuto. 

 

Prossima riunione del Consiglio: 
Martedì11 Gennaio 2022 - 17:00 (Hotel Amaris Olten) 

 
 

 
Per il verbale: 
HB9AHL / 16.12.2021 
(TNX trad. HB9EDG) 
 
 
 
 
 


